



# 篤行慎思

進んで学ぶ子 やさしく助け合う子 元気でねばり強い子

令和6年度  
井原市立木之子小学校  
学校だより12月①

## 12/6 きのご集会

木之子小学校では、6月と12月に人権についてみんなで考える週間を設定しています。そこでは、子供たちが互いを認め合い、相手を尊重し、温かい人間関係を築くことができるように学校全体で取り組みを進めていきます。

12月6日（金）に、「きのご集会」を行いました。全校で人権について考えたり、一緒に触れ合ったりする時間となるよう、広報・運営委員会が計画・運営して取り組みました。最初に、各学年の人権についての取組を発表しました。6月に決めたことを継続してがんばっていることや学級でアンケートした結果などを発表しました。全校の子供たちが友達のことを考えたり、触れ合ったりして心温まる集会になりました。



全校遊び



各学年の発表の様子



全校合唱



縦割り班遊び

## 12/7 地域の方と一緒にしめ飾り作り

しめ縄作り実行委員会の皆様のお力により、小学校の体育館でしめ飾り作りがありました。児童と保護者、地域の方々・指導者の方々、合わせて約50名の参加がありました。

青田刈りをした稲わらを使って、指導者の方が説明をしながら見本を作ってくださいました。見事なしめ飾りができました。その後は、自分たちで作る番です。丁寧に教えてくださいましたので、みんなしめ飾りを完成させることができました。お世話になった皆様、ありがとうございました。



各地区から指導者の方がおいでくださいました。



見事な手つきで、藁によりをかけながら、作り方の説明をしてくださいました。



協力しながら、作業をすすめていきました。



しめ飾りを手に、記念撮影をしました。お正月を迎える準備が整いました。